



Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg

Anfrage

gemäß § 7 der Hauptsatzung

Anfragen Nr.: ANF/VII/0234

Gegenstand: Umgang mit Mitgliedschaften und unterzeichneten Appellen

Behandlung: öffentlich

Anfrage vom: 27.02.2024

Einreicher: Ratsherr Dieter Kowalick

Anfrage: Umgang mit Mitgliedschaften und unterzeichneten Appellen Neubrandenburg, den 27.02.2024

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,
veranlassen Sie bitte die Beantwortung folgender Fragen durch den Oberbürgermeister.

Die Stadt Neubrandenburg ist Mitglied der Organisation Mayors for Peace, Bürgermeister für den Frieden, eine internationale Organisation von Städten, die sich der Friedensarbeit, insbesondere der atomaren Abrüstung, verschrieben haben. Die Organisation wurde 1982 auf Initiative des damaligen Bürgermeisters von Hiroshima, Takeshi Araki, gegründet.

Weiterhin hat die Stadt den ICAN-Städteappell unterzeichnet, in dem deutsche Städte die Bundesregierung auffordern, endlich dem UN-Verbot von Atomwaffen beizutreten.

Wie geht Stadt Neubrandenburg damit um, welche Kontakte und Initiativen existieren dazu.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Dieter Kowalick
Ratsherr



Herr
Dieter Kowalick
Fraktion DIE LINKE
Friedrich-Engels-Ring 53
17033 Neubrandenburg

Datum und Zeichen Ihres Schreibens:

Unser Zeichen:

Datum:

07.03.2024

ANF/VII/0234 – Umgang mit Mitgliedschaften und unterzeichneten Appellen

Sehr geehrter Ratsherr Kowalick,

vielen Dank für Ihre Anfrage vom 27.02.2024 mit der Anfragen Nr. ANF/VII/0234 zum Thema: Umgang mit Mitgliedschaften und unterzeichneten Appellen, welche ich Ihnen hiermit gern beantworte.

Am 08. Juli eines jeden Jahres findet der Flaggentag der internationalen Organisation „Mayors for Peace“ statt. Mit dem Hissen der Flagge des weltweiten Bündnisses appellieren die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister an die Staaten der Welt, sich für den Frieden einzusetzen und Atomwaffen endgültig abzuschaffen. Die Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg hat sich erstmals im Jahr 2023 durch das Hissen einer Flagge an dieser Aktion beteiligt. Auch im Jahr 2024 ist eine erneute Beteiligung am Flaggentag mit entsprechender Öffentlichkeitsarbeit vorgesehen.

Die Stadtvertretung der Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg hat sich mit dem Beschluss Nr. 132/07/20 am 16.04.2020 dem ICAN-Städteappell angeschlossen. Auf der Website der ICAN Deutschland e. V. ist die Vier-Tore-Stadt offiziell als eine von 141 Kommunen als Unterstützerin des Apells aufgelistet.

Derzeit wird geprüft, wie die Darstellung solcher Mitgliedschaften und Appelle auf der Homepage der Vier-Tore-Stadt verbessert werden kann.

Sollten Sie Rückfragen haben, wenden Sie sich gern an den Leiter der Abteilung Schule, Sport und Generationen, Herrn Martin Ramp (martin.ramp@neubrandenburg.de oder 0395 555 2509).

Mit freundlichen Grüßen


Silvio Witt
Oberbürgermeister